
１０月２９日（月）生徒総会が開催されました。 

前期の活動反省と後期の計画について活発な議論が交わ 

されました。２年生を中心とした新・生徒会書記局が、本格的 

にその活動を開始しました。 

より良い学校をめざし、役員の生徒を中心に、 

全校一丸となって頑張っていってほしいと思います。 

 


